

もり 森林のたより



平塚市緑化まつり



最後まで切ると！！

4月29日（金）快晴となったこの日、平塚市総合公園にて「平塚市緑化まつり」が開催されました。

当署としても森林の大切さを広く伝えるため出展することとし、丸太切り体験、小枝を使ったキーホルダー作り体験、地球緑化センターによる紙芝居を行いました。

丸太切り体験ではスギと竹を来場者の方々に切ってもらいました。太い丸太を切り終わったあと、達成感で喜ぶ方が多く見受けられ、竹は切ったものを花瓶やペン立てにするとして持ち帰る方もいました。



完成しました！！

キーホルダー作り体験では、サクラとサンショウの枝に絵を描いてもらいました。皆さん、鞆や携帯に付けるために思い思いの絵を描いていて、張り切って取り組んでいました。



何を描こうかな・・・

今回の体験では、馴染みのある木に色々な形で触れることで、木に親しみを感じられたのではと思います。

また、それぞれ体験で持ち帰った丸太やキーホルダーを見て、森林・林業の大切さや楽しさを思い出してくれると嬉しいです。

(@55)

地球緑化センターによる紙芝居では、青空の下、森の大切さを可愛らしい絵で伝え、多くの方々が紙芝居に釘付けになっていました。

